

Forums pour les consommateurs

Arrêt canabis mais toujours positive

Par Jujulolo Posté le 06/11/2024 à 18h10

Bonjour à tous

Après plus de 20 ans de consommation excessive (jusqu'à 25g par semaine) et suite à la suspension de mon permis j'ai arrêté le cannabis il y a un peu plus de 5 mois. J'ai compensé par du cbd seulement voilà.. je suis toujours positive au test urinaire

Dans un premier temps, pourquoi je suis toujours positive? Deuxièmement, comment ne plus l'être ?

2 réponses

Moderateur - 07/11/2024 à 10h27

Bonjour Jujulolo,

Le CBD que vous consommez sans doute quotidiennement contient une faible proportion de THC. Ce THC se stocke dans votre organisme et peut être détecté. C'est pour cela que vous êtes toujours positive au cannabis : le THC est l'un des métabolites qui est recherché pour ce dépistage.

Pour ne plus l'être vous devez arrêter de consommer du CBD.

Cordialement,

le modérateur.

Jean - 07/11/2024 à 18h11

Bonjour,

J'ai du mal à interpréter les résultats de mes tests urinaires pour la recherche de cannabis.

J'en ai fait un début de semaine qui indique "présence" mais sans mentionner de taux. Ce qui m'a amené à penser que cela signifiait positif. Est-ce le cas ? Ou alors serait-il écrit directement positif ? Ou à l'inverse négatif ou absence ?

J'ai du coup refait un dépistage urinaire et celui-ci indique "inf. à 50ng (soit recherche négative)", cela suffira ?

Par contre une phrase en gras m'interpelle.

Il est écrit "Ce dosage ne fournit qu'un résultat de test analytique préliminaire. Pour obtenir un résultat analytique confirmé, une autre méthode chimique plus spécifique doit être utilisée. La chromatographie gazeuse-spectrométrie de masse (CG-SM) est la méthode de confirmation de choix. Le résultat de tout test de dépistage de drogues doit être interprété avec le jugement professionnel nécessaire et à la lumière du tableau clinique global, particulièrement dans le cadre de l'utilisation de résultats positifs préliminaires."

Qu'est ce que cela signifie et implique ?

Est-ce que je risque de ne pas avoir la validation de la commission médical pour récupérer mon permis de conduire ?

J'espère que ce sera bon avec ce 2ème test car j'ai rendez-vous la semaine prochaine.

Merci d'avance pour les réponses.